

# 5年学年だよ

令和7年6月27日  
金沢市立泉小学校

5年生のプール開きも行われ、いよいよ夏が近づいてきました。高学年になり、委員会活動をはじめ、運動会など様々な活動を通して、力をのばしてきている5年生です。7月は1学期のまとめの時期として、これまでの学習や生活を振り返ります。頑張っているところを認めながら、2学期につながる課題を見つけられるようにしていきたいと思います。これから暑くなってきますので、体調に十分気をつけながら、元気に夏を過ごせますよう、よろしくお願いします。



## プール開き

プール開きを行いました。6年生が掃除してくれたプールを見ると、「きれい〜！」「来年は私たちの番だね。」と頼もしいつぶやきが聞こえました。実行委員が5年生全員で楽しめる企画を考え、「ぐるぐる洗濯機」「じゃんけん列車」「水中若い力」を行い、笑顔あふれる時間を過ごすことができました。できるだけたくさん水泳の学習をしたいと思っています。



## 着衣水泳学習について

水難事故にあった場合にそなえて、自分の命を守るための方法を知るために着衣水泳の学習を行います。7月17日（木）予備日7月18日（金）の予定です。以下の持ち物のご準備をお願いいたします。

### 持ち物

- 水泳の用意（水着、水泳帽、バスタオル）
- 自由服（洗濯してある物、色が抜けない物、長袖・半袖どちらでもよい、ズボンも同様）
- ペットボトル（できれば1.5L、大きい方が浮きやすい）
- 濡れた服を入れる袋